

# 2024年前半の活動

活動内容の安定化、日本での働きに向けて

いつもご支援ありがとうございます。ソウルケア部門設立から5年経過しました。継続できていることが奇跡だと、いつも感謝しております。

個人や他団体とのネットワーク、利用者の方も年々加えられております。何をを目指すのか、長期的なビジョンを考えるこの頃です。助けが欲しいと思ったときに、思い出してもらえる存在であること、日本人の間で長期的に活動できるよう、複数名で活動を牽引できる体制を目指しています。



池田モース優美



## 前年度からの実り

### ソウルケアブックレットシリーズ

ソウルケア初の出版物となる「神の恵みを通して自分を見つめる」が出版されました！日本とアメリカ、ブックレットでもキンドルでも購入出来ます。冊子の内容と質問に沿って一人でも、グループでも取り組むことが出来るように構成されています。追って、詳細をアナウンスいたします。



### サポートグループネットワーク開始

4年来の年月をかけ、ようやく「大切なきみステーション」が7月から始まりました。世界各地のサポートグループと、支援を必要としている人が出会うことを目標としています。詳細はWebまで。

### 2024年9月に初の対面リトリート

念願の対面リトリートを、2024年9月、ロサンゼルスにて行います。資金面では課題が大きく、何度も挫折しかけてましたが、先々にリトリートを企画する礎になることを願ってのチャレンジです。



## 2024年後半の目標

### 発信力を上げる：動画や音声での発信

SNSのご時世、人々の利用が多く、発信力がある方法でアピールする。セカンドレベル、ソウルケアの教材を利用していただいたり、牧会ケアについての認知度を上げ、情報と知識の提供を行う。

# ソウルケア 活動の様子

鈴木直子/NAOKO SUZUKI

ソウルケア ミニストリー アシスタント

2022年から、ソウルケアアシスタントをしています鈴木直子です！日本在住で、伝道師として教会で奉仕しています。普段は介護士としても働いており、最近は視覚障害のある方の支援をしています。相手に必要な情報を、的確な言葉とタイミングで伝える。支援というコミュニケーションを実践のなかで学んでいます。言葉にして伝えることの幅広さを実感している今日このごろです。



## ご利用者様からの声

未信者に教会での出来事を話してよいものか悩み、困っていた為、クリスチャンに話を聞いてもらえて、分かってもらえて心が軽くなった。

良い悪い、あってる間違ってるを傍に置いて、自分の気持ちに正直になれた。いっぱいいっぱいだった心にゆとりができた。



Aさん  
日本、20代

### 2023年受講者

自分自身のこと、神さまとの関係、改めてじっくり見直すことができました。



### 2024年受講者

話の聞き方のテクニックと姿勢、目的（神と相談者を向き合わせるサポート）を知ることができてよかったです。相手の感情にフォーカスした、感情を引き出す質問をとっても大切だと思いました。

引き続きお祈りのご支援よろしくお願ひいたします！  
皆様の上に、神さまの祝福と恵みが豊かでありますように。

2024年8月 池田モリス優美